



Banxico reporta pérdidas por más de \$440 mil millones durante 2023

El Banco de México (Banxico) publicó los estados financieros correspondientes al ejercicio de 2023, en el que reporta pérdidas por 440 mil 16 millones de pesos, por lo que “no existieron re-

ursos para constituir reservas de capital” ni hubo entrega de remanentes al Gobierno Federal.

A través de un comunicado, el Banxico destaca que las pérdidas registradas son consecuen-

cia principalmente por las pérdidas cambiarias, por lo que el capital contable de la institución se ubicó en -728 mil millones de pesos al cierre de 2023, lo que significa que sus reservas en dó-

lares valen menos en pesos debido a la reevaluación del peso mexicano.

AUDITADOS

La Junta de Gobierno del Banxico recordó que estos resultados se difunden en cumplimiento con los artículos 46 y 54 de la Ley del Banco de México “Los estados financieros fueron dictaminados por un auditor externo independiente designado y con-

tratado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público con la aprobación de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados”, explicó.

En sus estados financieros, el Banco de México resalta que el tipo de cambio FIX fue de 16.91 pesos por dólar al cierre del año pasado, lo que implicó una apreciación del peso de 13.1 por ciento respecto al 2022 •